Erfolgreiche Behandlung von 50 Patienten mit "HOLOPATHY" bzw. "QUINT SYSTEM - ein Elektroakupunktur Verfahren der dritten Generation

Zusammenfassung

Der Author ist seit 34 Jahren praktizierender Arzt und spezialisiert auf chronische Erkrankungen.

HOLOPATHY bzw. QUINT System hat sich empirisch bewaehrt und kann standardisierte komplementaer-medizinische Diagnosen und Therapieprotokolle erstellen.

HOLOPATHY kann vernetzte organische und psychische Probleme mit Hilfe der Chinesischen Fuenf Elementenlehre darstellen

HOLOPATHY hat sich als erfolgreiche Methode innerhalb moderner biophysikalischer Therapieverfahren bewährt.

Der Author hat die Methode auf zahlreichen Kongressen und Veranstaltungen international vorgestellt:

Thomas Jefferson Universität in Philadelphia,USA, Phenix, Arizona, USA, Boca Raton, Florida, USA, Brooklyn, New York, WBAY Radio New York in zwei Sendungen von je 60 Minuten, Radio Alabama, USA, Aspen, Colorado, USA, Orlando Florida, USA, Las Vegas, Nevada, USA, Baden Baden, Deutschland, München, Deutschland, Gengenbach, Deutschland Heidelberg, Deutschland.

Elektroakupunktur. Elektroakupunktur wurde erstmals in Frankreich und dann in Deutschland und Japan durch Voll und Nakatani medizinisch systematisiert. Europa wurde führend in der Elektroakupunktur. Seit den 1950'er und 60er Jahren gab es eine ständige Weiterentwicklung vor allem durch Dr. Reinhold Voll - ein deutscher Arzt. Später wurde die Methode als "VEGA Test" in genialer Weise durch den Arzt und Zahnarzt, Dr.Dr.Helmut Schimmel, vereinfacht . Die Möglichkeit, Substanzen zu digitalisieren und deren Schwingungen in Resonanz mit dem Akupunkturpunkt zu bringen, wurde von Pitterling (Deutschland) genutzt (EDSD = Elektro Dermal Screening Device)

Seit über 10 Jahren setzen wir jedoch bevorzugt die HOLOPATHY ein - eine Methode , welche bis dato die bedeutendste Weiterentwicklung auf dem Gebiete der digitalisierten Elektroakupunktur darstellt. Das Verfahren von Dr.Christian Steiner aus Österreich ist in der Tat ein großartiges , verläßliches und reproduzierbares Konzept . Es testet den Akupunkturpunkt mit Hilfe digitalisierter Substanzen.

Mittels mathematischer Vektorisierung bezieht es sich auf die Chinesische Fünf Elemente Theorie und behandelt den Patienten entsprechend. Es ist in der Lage mit digitalisierten Substanzen und Schwingungen eine energetische Harmonisierung im Sinne der Chinesischen Medizin zu unterstützen. Die Erfolge sprechen für sich. Wenn man nämlich einen Akupunkturpunkt "behandelt" und energetisch verändert, dann verschiebt sich das energetische Gleichgewicht auch auf allen anderen Akupunkturpunkten. Es verhält sich genau so wie mit einem Bewässerungssystem. Greift man an einer Stelle ein, verändert sich die Bewässerung in allen anderen Bereichen auch.

Mit anderen Worten: Behandelt man die Akupunkturpunkte der Nieren, verändert sich auch die Energie der Akupunkturpunkte des Herzens.

Die Genauigkeit der Diagnosefindung mittels HOLOPATHY ist verblüffend.

Obwohl die klassische und auch die digitalisierte Elektroakupunktur noch nicht gänzlich wissenschaftlich erklärbar sind, sind beide Verfahren jedoch erfahrungsgesichert. Millionen Patienten weltweit haben diese Methoden seit ihrer Einführung in den 1950'er Jahren in Anspruch genommen. In meiner Praxis liegen über 1000 dokumentierte Fälle allein über die HOLOPATHIE vor. Hunderte von Patienten konnten Linderung oder substantielle Verbesserung ihres Zustandes erfahren. Insgesamt wurden in meiner

Praxis seit 21 Jahren etwa 10 000 Patienten aller Erkrankungen mit Hilfe der Elektroakupunktur diagnostiziert und behandelt. Das QUINT System, ONDAMED System, die Kinesiologie und die Homöopathie bilden zusammen ein unübertroffenes Quartett in der Koplementärmedizin.

Der malerische Kurort, Baden Baden im Schwarzwald ist durch die Weitsicht forschender Ärzte und Therapeuten zu einem internationalen Mekka der Komplementärmedizin geworden. Zehntausende Therapeuten besuchten bisher die Kongresse, um sich über effektive Methoden der Komplementärmedizin zu informieren. Die Linderung chronischer Krankheiten hat dabei absolute Priorität. Sogar der Gesetzgeber hält komplementärmedizinische Methoden bei Versagen schulmedizinischer Bemühungen angezeigt, selbst wenn sie nur erfahrungs-gesichert sind.

Diese Tatsachen zeigen deutlich die europäische Führungsrolle für innovative und erfahrungsgesicherte Komplementärmethoden in der Medizin . Dies sollte uns auch daran erinnern, welchen Respekt wir den Generationen von Therapeuten und Ärzten schulden, welche die Quelle sind für die Linderung unzähliger Leiden von kranken Menschen.

An dieser Stelle sei an die Typhus Epidemie in Leipzig im Jahre 1813 erinnert. Dr.Samuel Hahnemann verlor nicht einen einzigen seiner 183 Patienten indem er seine revolutionäre Homöopathie für die Kranken einsetzte. Ähnlicher Erfolg trat einige Jahre später in London bei

einer Epidemie ein, und doch mussten die Protagonisten das Parlament durch Debatten und Anhörungen zur Anerkennung der Tatsachen zwingen.

Dr.med.Wolf-Dieter Kessler *1202 Piedmont Rd*.
The Rock, Georgia, 30285 USA

Phone: 770 358 3576 FAX: 770 358 6503 www.dr-kessler.com